

Director asistencial: doctor Adolfo Bermúdez de Castro

El doctor Adolfo Bermúdez de Castro es licenciado en Medicina por la Universidad Autónoma de Madrid (1980). Director asistencial del Hospital General de Villalba desde junio de 2014, ha ocupado a lo largo de su carrera numerosos cargos en el ámbito sanitario público de Madrid, como los de director gerente del Hospital General Severo Ochoa de Leganés (2005) y del Hospital de El Escorial (2002-2004); o el de coordinador de Evaluación y Compra de Servicios Sanitarios del Servicio Madrileño de Salud.

También ha sido director médico del Hospital Severo Ochoa de Leganés y del Complejo Hospitalario Móstoles-Alcorcón, así como director gerente de los hospitales General Universitario de Guadalajara y Complejo Hospitalario de Toledo (Hospital Virgen de la Salud y Hospital Geriátrico Virgen del Valle).